

Fecha: 15-01-2026  
Medio: Diario Chañarcillo  
Supl.: Diario Chanarcillo  
Tipo: Noticia general  
Título: El dólar sigue mostrando bajas mientras el cobre anota máximos históricos

Pág. : 12  
Cm2: 181,5

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida



# El dólar sigue mostrando bajas mientras el cobre anota máximos históricos

**E**l tipo de cambio continúa sostenidamente a la baja, mientras el cobre -ante riesgos ligados a la oferta global- sigue consolidándose en una zona de máximos históricos.

El martes el dólar promedió \$884,08 y este miércoles, pasadas las 13:15 horas, tocó \$879,99. En la sesión de esta jornada no traspasó los \$886,64.

El principal factor detrás de esta baja fue el repunte del precio del cobre, que subió un 0,7% hasta los US\$6,04 por libra, posicionándose en una zona de máximos históricos.

Felipe Sepúlveda Soto, analista jefe de Admirals Latinoamérica, comentó que el metal rojo sigue impulsado por riesgos en la oferta global, “con interrupciones productivas en Sudamérica y temores a eventuales aranceles de Estados Unidos al cobre refinado, lo que ha incentivado la acumulación de inventarios y reducido la disponibilidad en otros mercados”.

Ese escenario continúa entregando un fuerte soporte al peso chileno.

En el plano externo, el índice dólar retrocedió un 0,18% hasta los 98,6 puntos, alejándose del máximo de un mes alcanzado más temprano, mientras los mercados evalúan la magnitud de los recortes de tasas que podría implementar la Reserva Federal durante este año.

De acuerdo a Agencia EFE, el impacto en el dólar del riesgo de que la Reserva Federal (Fed) pierda independencia es moderado.

El Gobierno de Donald Trump investiga al presidente de la Fed, Jerome Powell, por supuestamente engañar al legislativo estadounidense sobre el alcance y el coste de las obras en la sede central en Washington.

Powell considera que Trump le amenaza con una acusación penal por no bajar los tipos de interés.

Los mercados prevén que la Fed dejará inalterado el precio del dinero a finales de enero.